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Top 9.3 Schulkonzept

Herr Oeser fragt an, wie es jetzt mit den Schulen in Schönberg weitergehen soll.
Hierzu teilt Frau Schoodt ergänzend mit, dass die Schulentwicklungsplanung jetzt 
über den Landkreis angelaufen ist. Nach Mitteilung von Frau Schoodt rechnet der 
Landkreis mit wesentlich geringeren Schülern in den nächsten Jahren.
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